

Von: Jürgen Reuling <juergenreuling@mnet-mail.de>
Gesendet: Freitag, 3. Dezember 2021 16:39
An: Jürgen Reuling
Betreff: Kultur Rundschreiben Nr. 119
Anlagen: Pweihn1.jpg

Liebe Kulturinteressierte,

es ist kaum zu glauben, aber die 9. Nidderauer Orgelnacht war so gut besucht, dass wir zwei Konzerte an einem Tag organisieren mussten. Alle Besucher befolgten die Kontrollmaßnahmen beim Eintritt in die ev. Stiftskirche anstandslos, alles verlief sehr diszipliniert natürlich unterbrochen von den vielen Beifallsstürmen während der Konzerte des Ehepaares Lenz, ein überaus gelungener Veranstaltungstag . Vielen Dank für die tolle Solidarität.

Und nun rückt schon Weihnachten näher, die letzten Geschenk- Einkäufe scheinen getätigt zu sein, die Planungen für 2022 sind in vollem Gang. Und hier hat uns Corona gleich am Anfang einen Strich durch die Rechnung gemacht, denn ausgerechnet ein Highlight der Veranstaltungen „Celtic Rhythms“ mussten wir absagen, viele der Künstler und Akteure kommen aus vielen Ländern die nach wie vor von Corona betroffen sind und somit nicht nach Deutschland kommen können. Schade, aber wir sind am Überlegen wie wir diese Absage durch eine andere Veranstaltung kompensieren können, wir halten Sie auf dem Laufenden, wir benötigen einfach noch etwas Zeit.

Dies ändert aber nichts daran, dass der Kulturkalender 2022 im Druck ist und in wenigen Tagen zur Verfügung stehen wird. In diesem Zusammenhang weisen wir darauf hin, Sie ab dem 15. Dezember Eintrittskarten für die Veranstaltungen 2022 online bei der Stadt Nidderau und im neuen Jahr in den Vorverkaufsstellen erwerben können.

Es bleibt mir, Ihnen trotz Corona ein angenehme Adventszeit und ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Neue Jahr zu wünschen. Bleiben Sie gesund, helfen Sie weiterhin, dass wir die Pandemie doch noch besiegen werden und vor allem bleiben Sie der Kultur in Nidderau treu.

Mit kulturellen Grüßen

Jürgen Reuling